

PLACE SAINT-JEAN, ALÈS : LA PREMIÈRE PHASE DE RÉAMÉNAGEMENT EST TERMINÉE

Le nouveau visage du pourtour de la cathédrale Saint-Jean-Baptiste commence à se révéler, avec une voirie redessinée et de larges espaces de promenade.

Lancés en février, les travaux d'aménagement de la place Saint-Jean, à Alès, avancent conformément au calendrier initial. La phase 1, qui concerne le secteur compris entre la rue Rollin et la rue du commandant Audibert, s'est achevée fin juin.

Les réseaux souterrains ont été rénovés, les espaces verts et les voies de circulations ont été redessinés, les places "arrêt minute" ont été tracées et les bordures en pierre claire ont été posées. Enfin, les larges trottoirs en revêtement désactivé viennent conclure ce premier volet du réaménagement.

La phase 2 sera totalement similaire, mais concernera cette fois le secteur compris entre la rue du commandant Audibert et la rue de la Meunière. Les engins doivent se mettre en action à la rentrée, en commençant par intervenir sur le parking situé au pied de la cathédrale. Durant cette deuxième phase qui durera également quatre mois, la circulation des piétons, l'accès aux commerces, à la cathédrale et au parking souterrain de l'Abbaye seront maintenus.

L'objet de cet important chantier est de mettre en valeur la cathédrale d'Alès entièrement rénovée, tant à l'intérieur qu'à l'extérieur. Pour ce faire, sans bannir la circulation automobile, la priorité est donnée aux espaces verts et à de larges espaces piétons. Des bancs et des jeux destinés aux seniors (échecs, dames, ...) sont également prévus et aucun platane ne sera abattu. De nouvelles plantations sont même prévues pour rajouter de la fraîcheur à ce lieu dédié à la promenade.